
 

 
Ata 080 /2011 - COMDIP 

 
Aos onze dias do mês de abril de 2011, às 14 horas reúnem-se em reunião ordinária, os membros do COMDIP 

para tratar questões referentes à convocação da Chapa para diretoria do Conselho. Senhora Maristela, da 

Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social faz a leitura dos ofícios encaminhados pelas instituições que 

compõem o COMDIP, onde as mesmas indicam os representantes para a gestão 2011/2013. Foram confirmadas 

as presenças, via telefone, da APAE e da OAB, porém, não se fizeram presentes. 

No que se refere à composição da Chapa para a diretoria do COMDIP, senhor Jair propõe-se a continuar como 

presidente por mais esta gestão, da mesma forma senhora Paula Schmiedel, representando o Instituto 

Pestalozzi, para vice-presidente, Senhora Tatiane Silveira, representando a 27ª Coordenadoria Regional de 

Educação, para secretária e senhora Maristela, representando a Secretaria Municipal do Desenvolvimento 

Social, para tesoureira. Senhor Eri coloca que não possui condições de propor-se para a diretoria em função do 

pouco tempo disponível. Será enviado ofício à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, solicitando uma 

Minuta de Edital para a eleição da Chapa da Diretoria do Conselho. Senhora Oni coloca a importância de dar 

publicidade ao ato legal da eleição. Fica registrado que somente as entidades que apresentaram a 

documentação completa para o Conselho, poderão constar no edital. Como formalização, fica decidido que a 

Comissão de eleição para o pleito da nova diretoria do Conselho será representada pelos conselheiros Senhor 

Moisés, Senhora Oni e senhor Valdir. O material para o informativo da Ronda da Acessibilidade será 

encaminhado via e-mail para análise e aprovação dos conselheiros. Serão enviados ofícios às Secretarias 

Municipais de Transporte e Mobilidade, de Serviços Urbanos, de Desenvolvimento Urbano e Habitação e 

Desenvolvimento Econômico, solicitando uma representação de fiscais destas Secretarias para a Ronda da 

Acessibilidade. Senhora Oni propõe para a Ronda, a confecção de um Questionário o qual será entregue às 

instituições na ocasião, sendo que este instrumento auxiliará no diagnóstico e sensibilização dos 

estabelecimentos. Propõe-se na confecção de 1000 cópias do referido instrumento. É realizada a leitura do ofício 

que será encaminhado ao senhor Prefeito, em que solicita a designação de um fiscal que atue exclusivamente 

em questões referentes á acessibilidade. É discutida a proposta de solicitar à Secretaria Municipal do 

Desenvolvimento Urbano e Habitação de um fiscal para a elaboração de obras de acessibilidade, bem como o 

envio a este Conselho uma relação de instituições que já foram notificadas por não apresentarem acessibilidade 

ainda. É realizada a leitura da parte final do Relatório das ações do COMDIP em 2010, onde foram 

acrescentadas as fotos com a participação do Conselho nos eventos. Na oportunidade é realizada a leitura de 

uma denúncia endereçada ao Conselho, referente à violência física, cárcere privado e lesão corporal a um idoso 

deficiente, senhor Flávio Luiz dos Santos Azeredo. Será encaminhado ao COEPEDE, por tratar-se de domicílio 

em Nova Santa Rita e lá não possuir COMDIP. O Conselho recebe, por meio do Ofício Circular nº 

02/DAPES/SAS, da Coordenadora da Área Técnica Saúde da Pessoa com Deficiência- Érika Pisaneschi, as 

publicações “Atenção e Saúde da Pessoa com deficiência no SUS” e “Política Nacional de Saúde da Pessoa 

com Deficiência”. Será encaminhado ofício solicitando mais cópias e cópias em BRAILLE. A Casa dos Conselhos 

informa que no dia 26/04/2011, será realizada uma reunião às 14 horas no Auditório do Gabinete do Senhor 

Prefeito, para tratar da Semana de Canoas. As propostas de apresentação das instituições na Semana de 

Canoas poderão ser levadas à Casa dos Conselhos. Senhor Jair relata a reunião realizada com o senhor 

Possebon, e dentre os assuntos, fica registrado que este Conselho continuará batalhando a sede própria, bem 

como o carro adaptado para o mesmo. Nada mais a constar, encerro a presente ata, que vai assinada por mim.    
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